

Berta

NOMBRE DE LA ACTUAL DIRECTIVA DEL PIDEE.-

Elisa Pérez de Serrano	PRESIDENTA
Elena Caffarena de Jiles	VICE-PRESIDENTA
Mónica Echeverría de Castillo	VICE-PRESIDENTA
Olga Poblete de Espinoza	SECRETARIA RELACIONES EXTERIORES.-
María Eugenia Rojas	SECRETARIA EJECUTIVA

FINANCIAMIENTO ACTUAL DEL PIDEE.-

En estos momentos Pidee se está financiando con diversas donaciones de exiliados y nacionales de países como Francia, Holanda, Italia, Suiza, Finlandia, etc. y de algunos países de América Latina donde Venezuela es la más importante. Hemos enviado proyectos de financiamiento de diversos programas, pero desgraciadamente hasta hoy no hemos tenido respuestas positivas, también hemos solicitado financiamiento a algunas agencias que ayudan al Tercer Mundo, hasta ahora hemos recibido ayuda para el Programa de atención pediátrica y para efectuar el catastro, de TASC. Inglaterra, desgraciadamente no hemos obtenido respuesta aún para el financiamiento del próximo año. Otro financiamiento importante ha sido desde Holanda, lo que nos permitirá proseguir por algún tiempo más en nuestras labores.

Material Especializado para algunos Programas:

El material que necesitamos para la atención psicopedagógica ha sido solicitado a los amigos de España y estamos esperando respuesta. Un grupo holandés nos ha ofrecido fármacos, pues tenemos un déficit en ese aspecto. En cuanto al desarrollo de otros programas, debemos decir, que necesitamos donaciones en dinero, por ejemplo para los viajes a Provincia de Psicólogas y Psicopedagógicas, lo que significa alrededor de USD 150.- al mes. Para la atención escolar que iniciamos en Marzo, lo que representa una ayuda para alrededor de 150 menores a USD 25 por niños, con el propósito de comprarles zapatos, uniformes y textos de estudio. Este es uno de los programas que no tienen, hasta ahora, financiamiento y podría hacerse una campaña en este sentido.

:

También tenemos que financiar para el próximo año, la atención en salud mental, para esto hemos hecho un folleto que les enviaremos próximamente, comprenderán que eso significa no sólo cancelar los sueldos de los profesionales que los atienden, sino también los exámenes que los niños necesitan como electros encefalogramas y otros.

Hay algunos profesionales que nos ayudan gratuitamente y también tenemos gratuidad en los exámenes de laboratorio, pero toda la labor que desarrollamos de una forma u otra incluye gastos. Perdón por extenderme tanto en esto, pero estamos preocupados por la necesidad de proseguir en nuestro trabajo y de extenderlo lo más posible a Provincias en donde la situación de los menores es de extrema miseria y marginación. Si ustedes lo creen conveniente podemos enviar, por ejemplo, una solicitud de proyecto de financiamiento para un área determinada en Provincia o para una labor determinada que puede ser los gastos en radiografías que en este momento tienen un déficit, así como también los tratamientos de Ortopedia.

APADRINAMIENTOS:

Los apadrinamientos significan la donación mensual de alrededor de USD 25.- lo que bien sabemos que para algunos casos pareciera bastante alto, sin embargo, por el problema del dólar fijo en nuestro país, es, en este momento, el mínimo. Esa cantidad en dólares significa con el cambio un poco menos de \$ 1.000.-

Estamos enviando cinco historias de niños para ser apadrinados por los niños suecos, ahí verán ustedes la importancia que tiene que podamos seguir con nuestro trabajo